

DEBA

El Amaikak de Preferente quiere cerrar el año con un triunfo ante su afición

ION FERNÁNDEZ

DEBA. Los equipos del Amaikak Bat afrontan sus últimos partidos antes del parón navideño. En total, seis plantillas jugarán este fin de semana, mientras que el alevín de rendimiento acudirá el martes que viene al Torneo de Zubieta. El Preferente se quiere ir de vacaciones con buenas sensaciones y dando una alegría a su afición, para lo que saltará hoy al campo decidido a conseguir los tres puntos.

Los entrenados por Unanue y Urbietia tienen también ante sí el reto de no dejar escapar más al líder. Los debarras, situados en tercera posición, tienen ya seis puntos menos que el Getariako Keta y tres que el Urola. Esta jornada se mide a un rival de la zona baja de la tabla, el Lagun Onak. El Amaikak cuenta con una buena delantera, pero tendrá que reforzar más la defensa para no perder puntos.

Los juveniles tratarán de conseguir una importante victoria ante el Eibar para cerrar el año como primeros de su grupo de la Primera División. No resultará fácil, ya que el Beasain se encuentra únicamente un punto por detrás y el rival de esta jornada se encuentra en la tercera plaza. Los debarras tendrán que completar un buen partido frente a un conjunto amero que tiene una plantilla equilibrada y tiene buen ataque y defensa.

Los cadetes buscarán regresar a su mejor fútbol, después del empate ante el Ilintxa. Se encuentran sextos, con la tercera plaza a tres puntos. Este fin de semana se verán las caras con un Eibar que va noveno, pero que fuera de casa no anda del todo bien, mientras que los debarras tienen en Errota Zar una fortaleza, donde han ganado cinco de los seis partidos disputados.

El Primera Infantil está completando una gran temporada, y los buenos resultados le han llevado al segundo puesto de su grupo. La pasada jornada se impusieron por 0-10 al Antzuola, pero ahora les toca medirse a un Elgoibar que cuenta



El Amaikak durante un partido contra el Mutriku. :: ANDER SALEGI

PARTIDOS

Preferente: Contra el Lagun Onak. En Errota Zar hoy, a las 16.30 horas.

Juvenil: Ante el Eibar. En Umbe inferior, de Eibar, mañana, a las 15.30 horas.

Cadete: Frente al Eibar. En Errota Zar hoy, a las 12.00 horas.

Infantil: Contra el Elgoibar. En Errota Zar mañana, a las 11.00.

Infantil T: Ante el Añorga. En Rezola, de Donostia, hoy, a las 12.15.

Infantil F: Frente al Zarautz. En Errota Zar hoy, a las 10.30 horas.

Alevín R: Torneo de Zubieta. Varios partidos. El martes, a partir de las 15.20 horas.

con una gran capacidad goleadora y eso les ha llevado a la tercera plaza. Los debarras deberán mantener bien firme su defensa para no dejar al Elgoibar hacer su juego.

El Infantil Txiki ha comenzado con muchas ganas su nuevo torneo. Se han impuesto en sus dos parti-

dos y tienen un punto menos que el líder, aunque éste ha jugado un partido más. Precisamente, esta jornada se desplazan al campo del primero, el Añorga. Se espera un partido duro.

Las chicas del infantil afrontan el último partido del año cargadas de moral, después del triunfo por 1-7 conseguido la jornada pasada en Zarautz B. Ahora, se verán las caras con el Zarautz, que éste ya va segundo en la clasificación. Las debarras van cuartas realizando un gran trabajo sobre el campo.

El club aprovechará esta jornada para sortear entre sus socios dos cestas de Navidad, algo que realiza todos los años. El acto tendrá lugar este sábado en el encuentro que el equipo de Preferente disputará en Errota Zar, a partir de las 16.30. En el descanso, se sorteará una cesta para aquellos socios que estén presentes en el partido, mientras que la segunda será entre todos los del club. Será imprescindible para optar a ellas encontrarse al corriente del pago de la cuota de socio.

EN BREVE

Sare

Sare preso eta iheslarien giza esku-bideen aldeko plataformaren aurkezpena egingo da Deban. Ekintza gaur arratsaldean aurrera eramango da Berasaluze Plazan, baina eguraldi txarra egiten badu ekitaldia Agirre Jauregiko Ispiluen Gelan egingo da. Aurkezpena 19:00etan hasiko da.

KZgunea

El KZgunea de la calle Astillero abre sus puertas en diciembre por las tardes, concretamente entre las 16.00 y las 20.00 horas. Para este lunes se ha preparado una clase de dos horas para profundizar en Twitter y al día siguiente habrá otra para aprender a manejar LinkedIn, una red de contactos de trabajo. A su vez, de forma paralela, ambos días, se podrá asistir a unas clases sobre Facebook.

Revista Deba

El número 88 de la revista Deba, editada y financiada por Kultur Elkartea, acaba de ver la luz. La publicación, de la que hay tres ediciones al año, abarca distintos aspectos, la mayoría relacionados con el municipio: historia, etnografía, personajes, memoria fotográfica, actualidad o literatura. El último número se puede adquirir en los sitios habituales.

ONDARROA

El bono-denda se amplía con 10.000 unidades por la gran demanda

A.E.

ONDARROA. La Diputación Foral de Bizkaia, puso en marcha ayer la ampliación del 'Bono Denda' junto a Cecobi y en colaboración con BilbaoDendak, Bizkaidendak, Ezkerrenda y Getxo Enpresa, con 10.000 más, tras haber vendido ya casi los 20.000 iniciales. No obstante, se mantendrá su plazo de finalización el 31 de enero de 2015.

Con esta medida, se persigue «dar respuesta a la gran demanda de los consumidores» y, además, se refuerza el impulso al consumo en estas fechas navideñas y en el período de rebajas que comienza el 7 de enero, ha destacado la Diputación.

La institución foral ha señalado que la presente edición de 'Bono Denda' es la que mejores resultados está obteniendo en lo que a la adquisición de bonos se refiere, ya que «éstos se están vendiendo a mayor velocidad que en ocasiones anteriores».

Durante las tres campañas anteriores de 'Bono Denda', los bonos se agotaron antes del plazo de finalización de las mismas y se amplió su número: de 15.000 a 20.000 en la primera edición, de 20.000 a 25.000 en la segunda, y de 15.000 a 20.000 en el caso de 'Bono Denda Udaberria-Primavera'. En cualquier caso, la de esta navidad va a ser también la edición en la que se pongan

a la venta mayor número de bonos, un total de 30.000.

Estos bonos pueden adquirirse en la red de cajeros multiservicio de la BBK, con cualquier tipo de tarjeta de crédito o débito. Se ha establecido un límite de extracciones de bonos, de forma que solo se podrán adquirir dos por tarjeta. Este año, por primera vez, se pueden adquirir los bonos a través de internet, al objeto de facilitar el acceso a los bonos a aquellas personas que residen en municipios que no cuentan con cajeros multiservicio y, de esa manera, poder acogerse a los beneficios de esta campaña. En cualquier caso, el bono deberá recogerse físicamente en uno de esos cajeros.

Cada 'Bono Denda' solo se podrá utilizar en un acto de compra y no podrán acumularse dos o más en un mismo ticket o factura. Sí podrán realizarse tantas compras como bonos de este tipo posea el consumidor.

Como en las ediciones precedentes de esta campaña, los establecimientos que se han adherido a esta campaña lucen un distintivo en lugar visible, como sus escaparates, de manera que son claramente identificados por los consumidores. La edición de esta Navidad de 'Bono Denda' es también la que mayor número de adhesiones de comercios ha registrado.

ERMUA

El CIP publica un calendario para 2015

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El alumnado del Centro de Iniciación Profesional Ermua y Mallabia (CIP) ha elaborado y editado un original calendario de sobremesa para el año 2015.

En la producción para las imágenes que acompañan del mismo han tomado parte los y las alumnas con profesores, familias y personal del Ayuntamiento. Una publicación repleto de imágenes y textos para cada uno de los doce meses que comparten reflexiones sobre la comunicación y las rela-

ciones interpersonales creadas a partir de ella, y nos invitan a profundizar y hacer lo mismo.

Concierto coral de Navidad

Hoy sábado se celebra el tradicional concierto de Navidad en la iglesia de Santiago Apostol, con la participación de a coral ermutarra Pispillu y la eibartarra Sostoa. El evento comenzará a las 20.00 horas. Estas mismas corales actuarán este domingo, 21 de diciembre, en la iglesia de San Andrés de Eibar, a partir de las 19.30 horas.



Alumnos del CIP presentan el calendario.

22 comercios participan en el concurso de escaparates de Navidad de Ermua

■ A. LASUEN

ERMUA. Veintidós establecimientos comerciales ermuaños participarán este año en el concurso local de escaparates de Navidad. Todos los participantes tendrán un distintivo que acredite su participación, facilitado por la organización y deberá estar en un lugar visible.

Durante los días de exposición los escaparates deberán estar al menos iluminados desde las 18 horas hasta las 22 horas. El establecimiento que no cumpla el horario de encendido podrá ser descalificado.

En concreto participarán los siguientes establecimientos: Sare Informática, Cocinas Virginia Pascual, Ainner Peluquería, Cocoliso Baby, El Armario de Natalia, Oh la la, Modas Cande, Estanco Solozabal, Toldos Orbe, Artarrai Decoración, Vintage, Guipur, 7 Colores, Calzados Arinka, Peluquería Truccos, Arrieta, Nina, Floristería M^a Asún, Enter Informática, Bolsos Sagardui, Nane y Peluquería Marfil.

Los escaparates deberán estar expuestos hasta el día 6 de enero. El jurado visitará los establecimientos para la valoración de la calidad, imagen comercial, presentación de producto o creatividad de los comercios participantes y concederá el premio según criterios artísticos, técnicos y comerciales.

Las votaciones al mejor escaparate del público se realizarán a través de la web municipal (www.ermua.es) hasta el último día del año. Además de los premios del jurado, a los quince primeros clasificados se les concederá una beca para realizar gratuitamente un curso formativo, organizado por el Ayuntamiento de Ermua.

Bildu critica la falta de debate de los Plenos y la actitud de Carlos Totorika

El grupo abertzale dice tener que responder a través de la prensa debido a que los Plenos tienen reglas «poco democráticas»

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. Bildu de Ermua ha criticado la falta de debate en los Plenos locales y la actitud intransigente del alcalde, Carlos Totorika. La Junta Local de Bildu en Ermua, tras realizar un balance de la legislatura, califica la actitud del primer edil de «autoritaria, intransigente, impermeable, monolítica, distante y sin actitud constructiva». Añaden que se trata de «un reflejo de la manera de funcionar de tantos años a su manera».

Los responsables de la agrupación abertzale entienden que «cualquier idea, en cualquier foro, es rebatida y menospreciada» y, aún más, se quejan de que los Plenos ermuaños tienen unas reglas «muy poco democráticas», ya que creen que «el juego de las dos intervenciones» permite que «sea suya la última palabra. Palabra de Carlos». «Su palabra es la única que vale», añaden.

Se quejan de que «no hay actitud receptiva, ni constructiva en el modelo de Carlos» y acusan a Totorika de mantener «distintos discursos en distintos foros». «Si hay que 'dar caña' a la oposición se da, si hay que denunciar la ineficiencia del funcionariado municipal se denuncia, si hay que tumbar las propuestas vecinales se tumban, si hay que menospreciar, por no decir insultar, a la juventud y a la ciudadanía en sesión plenaria, se menosprecia», aclaran.

Desde Bildu afirman «tener que acudir a la prensa para responder», por lo que ironizan «esta es la fórmula democrática de funcionamiento». Además califican de «llamativa la correlación de fuerzas en el Comité de Empresa del Ayuntamiento».



Concejales de Bildu de Ermua durante un pleno. ■ A. LASUEN

to». Afirman que «esta foto no se da en ningún sitio, empresa o administración de la comunidad vasca. ¿Por qué será?», se preguntan.

Conciencia tranquila

Respecto a las críticas recibidas por parte del alcalde frente al trabajo de los concejales del grupo local de Bildu, estos explican que «estamos orgullosos y orgullosos del trabajo realizado en esta legislatura, ya que hemos aportado nuestro esfuerzo, nuestro tiempo, compromiso y tenemos la conciencia tranquila, ya que hemos aguantado asuntos e insultos sin perder la compostura». Por ello, insisten en que «tener la suerte de tener un trabajo no es im-

pedimento para el compromiso. Nos ha costado seguir el ritmo impuesto por esta máquina de generar documentación que es este ayuntamiento, más parecido a una empresa, a buscar réditos económicos, para luego demostrar un músculo cada vez más pequeño, que a un ayuntamiento cercano a la necesidades del pueblo». Por eso recomiendan a PSE de Ermua que «mejor se dediquen a sortear las aguas de su partido, que según la prensa vienen revueltas por Bizkaia y por Ermua».

Por eso, desde el grupo local de Bildu se aboga por «una regeneración del Ayuntamiento» y animan a la ciudadanía a «ser parte activa de ésta».

EN BREVE

Concierto soul con el grupo Vespa Groove

HOY EN LOBIANO

■ El concierto de soul y funk que se ofrecerá hoy en Lobiano Kultur Gunea correrá a cargo del grupo Vespa Groove. Comenzará a las 20 horas y la entrada costará 8 euros. En 2009 la banda nació como quinteto de jazz fusión. Tras su primer año de vida, y llevar un repertorio de temas propios y 'covers' de jazz fusión por toda Cantabria, el grupo decide dar un giro tanto a su planteamiento inicial como a su formato como banda, enfocando su sonido hacia el soul y el funk. Es entonces cuando se produce la incorporación de la cantante Macarena Soto 'Maki', y posteriormente una sección de metales que en la actualidad la conforman (Benjamin Blanes en la trompeta, Edu Diz al trombón y Chisco Villanueva en el saxo). Sumando a esto un repertorio basado en temas propios y 'covers' de los grandes temas del soul y funk de ayer y hoy, el sonido contundente de los 8 componentes de Vespa Groove convierte cada concierto en un espectáculo repleto de energía, en el que dejar de mover los pies puede llegar a convertirse en algo complicado.

Exposición de centros de mesa navideños

ORGANIZA LA ACCE

■ Los centros de mesa navideños del concurso organizado por la Asociación contra el Cáncer de Ermua se exponen estos días en la sala de muestras de Lobiano Kultur Gunea. Los centros de mesas elaborados por ermuaños se pueden visitar de 18 a 20 horas y se pueden adquirir en ese lugar. Con la recaudación se financiarán diferentes acciones de la aecc, como la investigación o acompañamiento a las familias o a las propias personas enfermas.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torreku)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZTA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
6 Héroes (Big Hero 6) 17.00-19.45-22.30
Trash.Ladrones de esperanza 17.0-19.45-22.30
Mortadelo y Filemón contra Jimmy... 17.00
Perdida 19.30-22.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
Jimmy's Hall 19.30
Exodus:dioses y reyes 3D 22.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
 Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
 Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
 *Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora,

15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.

Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
 Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
 *Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
 Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
 Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
 Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
 Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.

Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
 Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
 Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
 Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
 Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
 Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
 Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
 Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
 Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mandiola (San Agustín, 3).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).
 De 9.00 a 13.30: Ugarte (Goienkale, s/n).
 De 22.00 a 24.00: Cortina (Zubiaurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Azkue (T. Etxebarria, 4).